

SR Sitzung vom 20. Juni 2013

POSTULAT

Der Gemeinderat wird beauftragt abzuklären, ob und wie in der Strandbadordnung ein Verbot angebracht werden kann welches ausdrücklich das Spucken auf den Boden verbietet.
Gleichzeitig soll festgelegt werden, dass ein Spucken mit einer Busse von bis zu Sfr. (Höhe vom Gemeinderat festzulegen) geahndet werden kann.

Begründung:

Es wird sehr viel auf den Boden gespuckt in dem Bereich bei den Bassins, welcher z.B. mit Schuhen nicht betreten werden darf.

S. Simon

Sonja Simon
SR FDP

Ralph Müller

Ursula Harner

N. A. J.

Julia

+5